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Protokoll zur Abteilungsversammlung 

der Stockschützen beim TSV Alling 

am 09.12.2023 in der Stockschützenhütte 

 

Zur Abteilungsversammlung wurde satzungsgemäß eingeladen. 

Anwesend waren 24 Mitglieder. Anwesenheitsliste beim Schriftführer 

Die Versammlung war beschlussfähig 

Beginn 13:00 Uhr 

Ende    14:05 Uhr 

 
Die Versammlung wurde durch AL Geier Karl-Heinz eröffnet und bis zum Punkt 3 geleitet, 

danach durch den neuen AL.  

Top 1 und 2 Begrüßung und Bericht Abteilungsleitung 

Zu Beginn wurde der verstorbenen Stockschützen/innen gedacht. 

Der AL und Joschi Ruhstorfer geben einen Bericht über sportliche und gesellige Aktivitäten 

sowie sonstige Ereignisse im Jahre 2023. 

Ein besonderer Dank geht an unsere Frauen, die u.a. durch Kuchenbacken, Kaffeekochen 

und Abspülen nach den Festen einen wesentlichen Beitrag zur Geselligkeit geleistet haben 

sowie an alle anderen Helfer für ihr Engagement. 

Top 3 Neuwahlen Abteilungsleitung 

a) Gerhard Bauer wurde einstimmig zum Wahlleiter bestellt. 
b) Neuwahl Abteilungsleitung 

Der Wahlleiter stellt 3 Personen zur Diskussion, nachdem 2 aus persönlichen Gründen 
ausgeschlagen haben, stellte sich Rudolf Ullmer zur Verfügung. 
Die Wahl erfolgte ohne Gegenstimme. Er nahm die Wahl an. 

Für die Wahl zum AL-Stellvertreter: stellte sich Karl-Heinz Geier  
Die Wahl erfolgte ohne Gegenstimme. Er nahm die Wahl an. 

Des Weiteren wurden für verschiedene Belange folgende Personen wiedergewählt: 

für den Bereich „Frauen“ Padberg-Schröder Adele 

„Schriftführerei“ und Abteilungs-Internet Ruhstorfer Joschi 

Pecuniäre Abteilungsangelegenheiten Krammer Franz 
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Karl-Heinz Geier übergibt die Versammlungsleitung an den neuen AL Rudi Ulmer. 

Top 4 Renovierung/Erneuerung Stockbahnen 

Der Zustand der Stockbahnen verschlechtert sich zusehends, insbesondere sind die Bahnen 

2, 3 und 4 in einem sehr beklagenswerten Zustand, die ein ordentliches Stockschießen kaum 

mehr zulassen. 

Es bestand die einhellige Meinung, dass etwas getan werden muss, wenn nicht jetzt, wann 

dann! 

Die Abteilungsleitung und weitere Schützen werden die Sache verfolgen, bzgl. Möglichkeiten 

der Sanierung unter einem vernünftigen Kosten-/Nutzenaspekt, Auslotung der finanziellen 

Gegebenheiten. 

Top 5 Verschiedenes 

Es kam die Anregung, mit einem professionellen Trainer/in eine Trainingsveranstaltung 

durchzuführen, um unsere Leistungen zu verbessern/optimieren. Vorschlag wir im Auge 

behalten. 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen bedankt sich Rudi Ulmer bei den 

Anwesenden und schließt die Versammlung. 

 

 

gez. Rudolf Ulmer gez. Joschi Ruhstorfer 
Abteilungsleiter Protokollführer 

 


